



2 ème COMPÉTITION INTER- DISTRICT D'ÉCHECS



La deuxième compétition d'échecs inter-district a eu lieu, le mercredi 28 Février 2024, au collège Gérard Café, au Marin. Notre collège a été représenté par 3 élèves. Nos élèves ont affronté, de nouveau des collégiens du sud de l'académie mais aussi des lycéens. Bravo pour leur investissement et leur progrès face à des adversaires plus expérimentés. Mais c'est une belle expérience. Félicitations à Gaëtan qui termine à la 4ème place. Il sera qualifié pour la finale académique **le 5 Juin 2024, à l'IMS** (Institut Martiniquais du Sport) au Lamentin. Bravo aussi à Hugo et Evan qui progressent de quelques places !

Les résultats :

4 ème : MAINBOURG Gaëtan (5B)

21 ème : LESAGE Hugo (5D)

22 ème : PALMISTE Evan (5B)

Merci aux élèves pour leur participation. Nous espérons qu'il y aura davantage d'élèves l'année prochaine pour défendre les couleurs du collège. Merci aussi à Mr Maimbourg (parent d'élève) pour sa contribution, à la participation de nos élèves.

L'équipe EPS